

**Auszug aus der Niederschrift
über die 01. Sitzung der Bürgerschaft am 19.01.2017**

Zu TOP : 7.2

Fahrradunfälle in der Hansestadt Stralsund

Einreicher: Gerd Riedel

Vorlage: kAF 0002/2017

Anfrage:

1. Wie viele Fahrradunfälle ereigneten sich im Jahr 2016 im Stadtgebiet der Hansestadt Stralsund?
2. Wo befanden sich die Unfallschwerpunkte und was waren die häufigsten Unfallursachen?
3. Wie gliedert sich die Altersstruktur der an den Unfällen beteiligten Personen?

Es antwortet: Herr Bogusch

Die Unfallaufnahme und die statistische Aufarbeitung des Unfallgeschehens erfolgt bei der Landespolizei M-V. Gemäß Unfallbekämpfungserlass des Landes werden diese Daten in aufgearbeiteter Form mit Bekanntgabe der Unfalhhäufungsstellen der Hansestadt Stralsund für die Arbeit der Unfallkommission mitgeteilt. Die Daten werden gegenwärtig noch von der Polizei aufgearbeitet und werden voraussichtlich frühestens Ende März zur Verfügung gestellt.

Herr Riedel kündigt an, die Anfrage im März wiederholt einzureichen und verzichtet auf eine Aussprache.

für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. Kuhn

Stralsund, 27.01.2017